

## 日本で交換留学

ブレーメン州立経済工科大学  
マゼーリ・パトリシア

私は10月02日に東京羽田空港に行きました。お茶の水女子大学に行った時はあまり難しなかったです。お茶の水女子大学は道の悦明を送りました。

次に音羽館に入居しました。音羽館のスタッフが一番親切な人です。英語の説明と巡回がありました。英語の書類もありました。とても役に立ちます。

授業はいいです。はじめの一週間は色々なクラスに行きました。一週間後にクラスを決めました。も一週間後ぐらいから、良くないクラスを落とすことがいいです。



お茶の水女子大学にはマスコットと猫がいます。



お茶の水女子大学は池袋の近くです。池袋にはおもしろい物がたくさんあります。レストランやカラオケや居酒屋などです。私のおすすめは「BookOff」です。

「BookOff」は古本屋です。安いマンガやアニメやゲームなどを買えます。

日本にはたくさんおいしい料理があります。料理は高くなくて、いい品質です。



冬休みに私は沖縄に行きました。とてもおもしろかったです。一番好きな経験です。初めて南城市に行って、後で那覇市に行きました。



那覇市にいる時に、沖縄美ら海水族館に行きました。沖縄美ら海水族館は世界で二番目の水族館です。すごいです。色々な出展がありました。海豚やさめやさんごなどです。ウミガメもいます。



お茶の水女子大学の交換留学は面白い経験でした。

最後に、私はチューターと指導教官について本当にお世話になっております。お茶の水女子大学の時は、チューターと指導教官はいつも親切でした。手伝ってくれてありがとうございました。